VIERNES 15 MARZO 2013

La Habana Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:15 P.M. AÑO 49 No. 63 20 ctvs





El deber debe cumplirse sencilla y naturalmente

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

## Mensaje de Raúl al Presidente Xi Jinping

La Habana, 14 de marzo de 2013 Querido compañero:

En ocasión de su elección como Presidente de la República Popular China, le extiendo las más cálidas felicitaciones, en nombre del pueblo y Gobierno cubanos. Estamos convencidos de que, bajo su liderazgo, ese hermano país alcanzará nuevos éxitos en la construcción del socialismo.

He podido apreciar la importancia que usted concede al desarrollo de las relaciones fraternales entre China y Cuba. Aprovecho la ocasión para ratificarle nuestra voluntad de continuar trabajando de conjunto para fortalecerlas y ampliarlas aún más.

Le reitero el testimonio de mi más alta consideración y fraternal estima.

Raúl Castro Ruz Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros República de Cuba

### Mensaje de Raúl al Primer Ministro Li Keqiang

# Mensaje de Miguel Díaz-Canel al Vicepresidente Li Yuanchao

<u>Página 2</u>



El Cuartel de la Montaña, Foto: José M. Correa

## Hoy llevarán los restos mortales de Chávez al Cuartel de la Montaña

Un cortejo fúnebre transportará hoy el féretro del Comandante venezolano Hugo Chávez Frías, desde la Academia Militar hasta el Cuartel de la Montaña, donde reposará momentáneamente. El clamor popular es que Chávez sea llevado al Panteón Nacional junto al Libertador Simón Bolívar y para ello resulta necesario modificar la Constitución. Desde el Cuartel de la Montaña, el líder bolivariano comandó las operaciones de la rebelión cívicomilitar del 4 de febrero de 1992, que enrumbó el proceso revolucionario actual.

#### Se transmitirá esta tarde acto central por aniversario 135 de la Protesta de Baraguá

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, a las 7:00 p.m., de manera diferida, el Acto Central por el Aniversario 135 de la Protesta de

Baraguá, que tendrá lugar esta mañana en el histórico sitio de Mangos de Baraguá.

El Canal Educativo retransmitirá este acto al final de su programación.

### Orgullo de ser cubano

Valoraciones del Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández Nordelo, sobre la Sesión constitutiva de la 8va Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular

"Todavía no salgo de la emoción por las noticias de estos días relacionadas con nuestro país, y luego de haber leído el discurso de Raúl y saber de la presencia de Fidel en la Asamblea. No sé si "emoción" sea la palabra que mejor lo defina, porque en realidad son muchos sentimientos encontrados, incluyendo algo de tristeza por no poder estar allá en este momento histórico y trascendental para nuestra Patria. Pero si en medio de esa mezcla de sentimientos hay uno que sobresale por

encima de los demás, es el orgullo. Orgullo de ser cubano y de vivir estos tiempos del lado de los revolucionarios, del lado de los que hemos sido fieles a toda costa, de los que hemos resistido todos los vendavales sin amedrentamos, sin rendimos, y sin vendernos.

Orgullo de ver cómo nuestro pueblo cierra filas nuevamente con sus dirigentes históricos y con los que van recibiendo la antorcha para limpiar el polvo de los años y de tanto camino andado, y devolver todo

su esplendor a ese proyecto con el que tantos cubanos aprendimos a soñar. Orgullo de saber que vamos por el camino correcto. Y para saberlo no hay más que ver cómo nuestros enemigos se han quedado boquiabiertos, porque aquellos que por medio siglo han vivido de la mentira y del odio contra la Revolución Cubana hoy no saben qué hacer con sus viejos y ya inservibles guiones.

Orgullo porque contra viento y marea la Revolución ha cumplido ya 54 años, un mes y veinticinco días, y sigue pa'lante... A los Cinco nos han quitado el privilegio de vivir este momento histórico junto a nuestro pueblo. Nos lo han quitado casi todo. Hasta la ropa que tenemos puesta nos la pueden quitar... Pero un orgullo tan grande como ese lo vivimos día a día, y NADIE nos lo quita. Un fuerte abrazo a todos. ¡Hasta la Victoria Siempre! Gerardo".

#### Manuel Pérez, Premio Nacional de Cine 2013



El realizador Manuel Pérez Paredes fue reconocido este jueves con el Premio Nacional de Cine 2013, máxima distinción que otorgan de conjunto el Ministerio de Cultura y el ICAIC a quienes

han realizado un aporte trascendente al desarrollo del arte fílmico y su industria.

Fundador del ICAIC, colaborador de Tomás Gutiérrez Alea en Historias de la Revolución, Manolo ha enriquecido la filmografía cubana con obras de la magnitud de El hombre de Maisinicú (1973), Río Negro (1977), La segunda hora de Esteban Zayas (1984) y Páginas del Diario de Mauricio (2006). Esas películas obtuvieron resonantes éxitos en festivales internacionales pero sobre todo pasaron a formar parte del imaginario audiovisual del pueblo cubano. (RC)